



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0437/2025

Tlalnepantla, Estado de México, 21 de abril de 2025

EN ESTRATEGIA OPERATIVA ORIENTE, LOCALIZA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO VEHÍCULO POSIBLEMENTE RELACIONADO CON EL ROBO A TRANSPORTE DE CARGA CON VIOLENCIA

- *En la acción, detuvieron a dos hombres probables implicados en el delito de encubrimiento por receptación.*
- *Mediante una llamada al número nacional de emergencias se tuvo conocimiento del ilícito cometido el pasado 11 de abril.*

Durante la Estrategia Operativa Oriente, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) localizaron un vehículo posiblemente relacionado con el robo a transporte de carga con violencia; en la acción, detuvieron a dos hombres probables implicados en el delito de encubrimiento por receptación.

Mediante una llamada al número nacional de emergencias 9-1-1, personal del Centro de Mando estatal tuvo conocimiento del robo con violencia de una camioneta de la marca Ford F350, color blanco, ocurrido el pasado 11 de abril del año en curso, sobre la carretera Lechería - Texcoco, a la altura de la colonia El Carmen, en el municipio de Ecatepec.

Tras el análisis videográfico, se ubicó un automotor de la marca Nissan Xtrail, color gris, probablemente utilizado por los posibles responsables. Con cámaras de infraestructura estatal dieron seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por la unidad motriz, y visualizaron su huida en la avenida Obreros con dirección a la avenida Campesinos. En ese momento, monitoristas observaron el vehículo que circulaba en calles del municipio de Tlalnepantla, y avisaron a uniformados estatales en campo para su atención.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Elementos de la dependencia estatal adscritos a la Dirección General de Combate a Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT), que diariamente efectúan patrullajes de seguridad dentro de la Estrategia Operativa Oriente; acción trazada en las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, establecieron un dispositivo de vigilancia en la zona, y marcaron el alto al conductor, con el objetivo de realizar una revisión física a los datos de identificación vehicular.

Tras cotejar la información con el Centro de Monitoreo, confirmaron que se trataba del automóvil referido en la consigna, luego de informar que el poseer un vehículo relacionado con un ilícito es constitutivo de un delito, los oficiales detuvieron a Francisco "N" de 34 años y Luis "N" de 38 años.

Después de hacer saber los derechos que la ley otorga, los detenidos, junto con el vehículo asegurado, fueron presentados, ante la Agencia del Ministerio Público, donde se inició la carpeta de investigación, a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.

